

**Antrag auf Zulassung zur Master-Prüfung / Admission to Master Examination
In Computer- und Kommunikationstechnik / in Computer and Communication Technology**

Gemäß der Prüfungsordnung /according to the examination regulations
vom 31. Mai 2007 / as of May 31, 2007

Name, Vorname /Name, First name _____
Straße / Street _____
PLZ, Ort / Zip Code, City _____
Matrikel-Nr/ Matriculation Nr _____
Email _____
Telefon-Nr / Phone Nr _____
Studienbeginn /Start of Study _____

Eidesstattliche Erklärung / Statement in Lieu of an Oath

- Ich erkläre hiermit an Eides statt, dass ich an der Universität des Saarlandes in oben angegebenem Studienfach eingeschrieben bin undmich nicht in einem schwebenden Zulassungs –oder Prüfungsverfahren befinde und dass ich keine Bachelor-Prüfung, Diplomvorprüfung, Diplomprüfung oder die Master-Prüfung im Studiengang Computer- und Kommunikationstechnikoder in einem verwandten Studiengang an einer Universität oder gleichgestellten Hochschule in der Bundesrepublik Deutschland endgültig **nicht** bestanden habe.
- I confirm under oath that I am registered for the above named field of study and that I have not failed the Bachelor-Exam, intermediate or final exam for a „Diplom“ or the Master Exam in the above named field of study at any university or equated college in the Federal Republic of Germany and that I am not part of any pending examination proceeding

Saarbrücken, _____
(Datum/Date)

(Unterschrift/Signature)

Hinweise/Informations:

- Angabe von Telefonnummer und Email-Adresse erleichtern dem Prüfungssekretariat die Kontaktaufnahme.
Filling in phone number and email makes it easier for the examination office to get in contact.
- Eine Anmeldung zur ersten Prüfungsleistung ist nur möglich, wenn oben angegebene Erklärung abgegeben wurde.
Registering forthe first exam is only possible after delivering this statement.
- Bitte am Service-Point in Gebäude E 1.3 Zi. 201 abgeben.
Please hand in this form at the service point at building E1 3, R.202 or 201.